

# *Hatuey, símbolo de rebeldía*

---



El 2 de febrero de 1512, fue quemado vivo en la hoguera el cacique Hatuey, símbolo de la rebeldía indígena contra la conquista española. Es considerado el primer jefe que luchó por la libertad de Cuba.

Las depredaciones cometidas contra la población nativa de La Española, hicieron que el Cacique Guahaba, de nombre Hatuey o Yahatuey, huyera con algunos cientos de los suyos hacia la vecina Cuba.

Se estableció en una aldea cercana al río Toa en Baracoa (oriente). Allí advirtió a la población del peligro que se avecinaba y trató de organizarla contra los invasores.

Obligado a internarse en la Sierra Maestra después de meses de resistencia, sus perseguidores conocieron mediante la tortura aplicada a nativos que Hatuey estaba en Macana, región de Manzanillo.

Una vez capturado, fue condenado a morir en la hoguera por hereje y rebelde.

(Tomado de la ACN/Bohemia)

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/154226-hatuey-simbolo-de-rebeldia>



**Radio Habana Cuba**